

in Maria Königin

Glaubenserfahrung in die Gottesdienstvorbereitung mit ein und werden dabei von Pastor Ferkinghoff begleitet. Je nach Anlass werden einzelne Elemente des Gottesdienstes erläutert, so dass auch kirchenferne Gottesdienstteilnehmer die Bedeutung der Liturgie verstehen.

Fester Bestandteil der Familiengottesdienste ist die musikalische Gestaltung durch die Instrumentalkreise. Mit flotten Rhythmen und vielfältiger Instrumentierung wird der Gesang der Gemeinde aus dem Liederbuch „Halleluja“ unterstützt. Wir laden herzlich ein, diese Gottesdienste mitzufeiern.

Michael Bette



Eine neue Lautsprecheranlage

(nicht nur) für Familienmessen

Kennen Sie die Zylinderwelle? Nein, es handelt sich nicht um eine neue Frisur zu alten Hüten, sondern um ein akustisches Phänomen, das unserer neuen Lautsprecheranlage zu einer guten Klangverteilung verhilft.

Aber von Anfang an: Immer, wenn es in der Kirche darauf ankam, Instrumente oder Stimmen gut zu Gehör zu bringen, benutzten wir eine mobile Lautsprecheranlage, die inzwischen in die Jahre gekommen war: Der Aufbau war aufwändig, für Gitarren war sie relativ ungeeignet und für große Aufführungen (Krippenspiele ...) reichten die vorhandenen Anschlüsse nur mit Mühe. Außerdem galt die Betriebserlaubnis für die Funkmikrofone nur bis Jahresende: Es wurde Zeit für eine moderne Alternative. Die neuen Lautsprechersäulen klingen gut und sind relativ unauffällig. Das Mischpult besitzt zusätzliche Eingänge und der Klang ist per Tablett-Computer aus dem Kirchenraum, wo er ja am besten beurteilt werden kann, einstellbar.

Zukünftig wollen wir die Lautsprechersäulen und die zugehörige Technik auf Rollen setzen und oft benötigte Leitungen fest verlegen. Und wir lernen noch den optimalen Umgang mit der neuen Technik, denn letztendlich wollen wir mit vertretbarem Aufwand ein Klangerlebnis für alle Zuhörer erreichen, das zum Mitsingen einlädt.

Michael Franzen

